
DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Manoel Vitorino | Poder Legislativo

Nº 000234 Estado da Bahia - quarta-feira, 15 de junho de 2022 Ano 6

SUMÁRIO
• ERRATA DA ATA PUBLICADA NA DATA 09 DE JUNHO DE 2022.

• ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 09 DE JUNHO DE 2022.

Avenida Avenida Gabriel Dantas Novaes | S/N | Centro | Manoel Vitorino-Ba Página 001
cmmanoelvitorino.ba.gov.br/

Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian conforme MP n. 2.200-2/2001 de 24/08/2001, que institui a infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira -
ICP - Brasil. Cetificação diigital: 84367701D71425CB4385E53FC92141A2



DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Manoel Vitorino | Poder Legislativo

Nº 000234 Estado da Bahia - quarta-feira, 15 de junho de 2022 Ano 6

Outros

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MANOEL VITOR1NO- BAHIA. 

AOS DOIS DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS AS DEZ HORAS, EM 
SEDE PRÓPRIA, SITUADA A RUA GABRIEL DANTAS NOVAES SÍN NESTA CIDADE, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO VEREADOR CLAUDIO MARCIO SOUZA LAGO, SECRETARIADO PELOS 
VEREADORES: WELSON DA SILVA MEIRA E VALDIMAR SANTANA SILVA, RESPECTIVAMENTE 
PRIMEIRO E SEGUNDO SECRETARIO, PRESENTES OS VEREADORES: ANTÔNIO VENÂNCIO 
SAMPAIO; CLOTIDES BISPO MEIRA; JOÃO BATISTA FERREIRA MEIRA; JOSIVALDO DURANS 
SILVA; LEONARDO GOMES SANTOS E UBERLANDIO MEIRA BARROS, HAVENDO NÚMERO DE 
VEREADORES PRESENTES O SENHOR PRESIDENTE SAUDOU A TODOS OS VEREADORES EM 
PLENÁRIO E DECLAROU ABERTA A PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MANOEL VITOR1NO - BAHIA. EM SEGUIDA, CONVIDOU A SECRETÁRIA DE 
ADMINISTRAÇÃO LEGISLATIVA JAQUELINE BRITO A FAZER A LEITURA DE UM VERSÍCULO 
BÍBLICO E EM SEGUIDA, CONVIDOU A SERVIDORA THAIS COSTA A FAZER LEITURA DA ATA 
DA SESSÃO ANTERIOR. APÓS LIDA, A ATA FOI APROVADA E 
DEVIDAMENTE .ASSINADA POR TODOS OS VEREADORES. CONTINUANDO O SENHOR 
PRESIDENTE AUTORIZOU AO PRIMEIRO SECRETÁRIO O VEREADOR WELSON DA SILVA MEIRA 
A FAZER A LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS ONDE CONSTOU O OFICIO N°: 
117/2022- EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL, ENCAMINUANDO REQUERIMENTOS DE NÚMEROS: 045 E 046//2022 DE AUTORIA 
DOS VEREADORES: :.JOSIVALDO DURANS SILVA E JOÃO BATISTA FERREIRA MEIRA, 
APROVADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 1E MAIO DE 2022. OFICIO N°: 118/2022 - 
EXPEDIDO PELO DIRETOR . GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL, ENCAMINHANDO PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS;, OFICIO N°: 119/2022 - 
EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL, ENCAMINHANDO REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR: 
ANTONIO VENANCIO SANPIO, APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 DE MAIO DE 
2022; OFÍCIO N° 120/2022 - EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, 
ENDEREÇADO AO PREFEITO MUNICIPAL, ENCAMINHANDO REQUERIMENTO VERBAL DE 
AUTORIA DO VEREADOR: VALDIMAR SANTANA SILVA, APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA 
DO DIA 26 DE MAIO DE 2022. OFICIO, N° 121/2022 - EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO MUNICIPAL, ENCAMINHANDO REQUERIMENTO 
VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR: JOÃO BATISTA FERREIRA MEIRA, APROVADO NA 
SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 DE MAIO DE 2022. CONTINUANDO O SENHOR PRESIDENTE 
AUTORIZOU AO SEGUNDO SECRETÁRIO O VEREADOR VALDIMAR SANTANA SILVA A FAZER A 
LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS ONDE CONSTOU O OFICIO N° 110/2022 - 
EXPEDIDO PELO VEREADOR VALDIMAR SANTANA SILVA ENDEREÇADO AO PRESIDENTE DA 
CAMARA SOLICITANDO A CÓPIÀ DA ATA. OFÍCIO N° 12/2022 - EXPEDIDO PELA 
COORDENADORA DO NÚCLEO SINDICAL APLB/MV ENDEREÇADO AO PRESIDENTE DA 
CAMARA CONVIDANDO OS VEREADORES PARA PARTICIPAÇÃO EM REUNIÃO. 
PROSSEGUINDO, O SENHOR PRESIDENTE, AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRETORA A FAZER A1IEITURA DO REQUERIMENTO N° 047/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
CLOTIDES BISPO MEIRA, SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA 
ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL A SOLICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA 
COBERTURA DA QUADRA DE ESPORTES NO POVOADO DO "SALGADO". APÓS A LEITURA, O 
SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO VEREADOR CLOTIDES, DOIS MINUTOS PARA QUE 
FIZESSE EXPLANAÇÃO SOBRE O SEU REQUERIMENTO E EM SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO 
O REQUERIMENTO DE N° 047/2022- NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. 
EM SEGUIDA, AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA DO 
REQUERIMENTO N° 048/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR LEONARDO GOMES SANTOS, 
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SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL O PEDIDO PARA QUE SEJA FEITO O LEVANTAMENTO E EXECUÇÃO DA 
ESTRUTURA DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO BAIRRO GRACINDO LOPES NA SEDE DO 
MUNICÍPIO. . APÓS A LEITURA, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO VEREADOR 
LEONARDO, DOIS MINUTOS PARA QUE FIZESSE EXPLANAÇÃO SOBRE O SEU REQUERIMENTO 
E EM SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE N° 048/2022- NO QUE RECEBEU 
VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. PROSSEGUINDO, AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL 
DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA DO REQUERIMENTO N° 049/2022 DE AUTORIA DO 
VEREADOR VALDIMAR SANTANA SILVA, SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO 
REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL O PEDIDO PARA A 
RECUPERAÇÃO DAS ESTRADAS QUE DÃO ACESSO AS COMUNIDADES DE BARRA DA 
PURIFICAÇÃO E GAMELEIRA. APÓS A LEITURA, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO 
VEREADOR VALDIMAR, DOIS MINUTOS PARA QUE FIZESSE EXPLANAÇÃO SOBRE O SEU 
REQUERIMENTO E EM SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE N° 049/2022-
NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. CONTINUANDO, AUTORIZOU AO 
DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA DO REQUERIMENTO N° 050/2022 DE 
AUTORIA DO VEREADOR VALDIMAR SANTANA SILVA, SOLICITANDO QUE APÓS A 
TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL O PEDIDO PARA 
QUE SEJA ADQUIRIDO OU LOCADO UM VEÍCULO PARA SERVIR ÀS COMUNIDADES DE 
GAMELEIRA E BARRA DA PURIFICAÇÃO NA ÁREA DA SAÚDE. APÓS A LEITURA, O SENHOR 
PRESIDENTE CONCEDEU AO VEREADOR VALDIMAR, DOIS MINUTOS PARA QUE FIZESSE 
EXPLANAÇÃO SOBRE O SEU REQUERIMENTO E EM SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO O 
REQUERIMENTO DE N° 050/2022- NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. 
DANDO PROSSEGUIMENTO AOS TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AOS 
SENHORES VEREADORES A OPORTUNIDADE DE APRESENTAREM REQUERIMENTOS VERBAIS. 
COM  A PALAVRA O VEREADOR ANTONIO VENANCIO APRESENTOU REQUERIMENTO VERBAL 
SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL A SOLICITAÇÃO PARA A REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS E MANUTENÇÃO DA REDE DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DO POVOADO DE "VASSOURINHA". EM SEGUIDA, O SENHOR 
PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO 
VEREADOR ANTONIO VENANCIO, NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. 
COM  A PALAVRA O VEREADOR LEONARDO APRESENTOU REQUERIMENTO VERBAL 
SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL A SOLICITAÇÃO, PARA A REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS, E MANUTENÇÃO DA REDE DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRAÇA MARIA ELÍSIA GOMES CORREIA NA SEDE DO MUNICÍPIO. EM 
SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO VERBAL DE 
AUTORIA DO VEREADOR LEONARDO, NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA 
APROVAÇÃO. COM  A PALAVRA VEREADOR VALDIMAR APRESENTOU REQUERIMENTO 
VERBAL SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO 
PREFEITO MUNICIPAL A SOLICITAÇÃO, PARA A RESTAURAÇÃO DE PONTOS CRÍTICOS NA 
ESTRADA QUE DÁ ACESSO AS COMUNIDADES DA "PANCADA" E "MATO CIPÓ". EM SEGUIDA, O 
SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO 
VEREADOR VALDIMAR, NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. COM  A 
PALAVRA O VEREADOR WELSON APRESENTOU REQUERIMENTO VERBAL SOLICITANDO QUE 
APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL A 
SOLICITAÇÃO, PARA QUE SEJA FEITA A RESTAURAÇÃO E LIMPEZA DO ANTIGO IMÓVEL DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, LOCALIZADO NA AV. RIO BAHIA, NESTE MUNICÍPIO. EM 
SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO VERBAL DE 
AUTORIA DO VEREADOR WELSON NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. 
AINDA COM A PALAVRA O VEREADOR WELSON SOLICITOU AO PRESIDENTE, AUTORIZAR A 
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EXPEDIÇÃO DE-  OFÍCIO ENDEREÇADO A SECRETÁRIA DE SÁUDE SOLICITANDO A 
DISPONIBILIZAÇO 	DE UMA AMBULÂNCIA, BEM COMO ACOMPANHAMENTO DOS 
PROFISSIONAIS DA SAÚDE, NO DIA 02 DE JULHO DO CORRENTE ANO, A PARTIR DAS 10:00 
HORAS, QUANDO HAVERÁ UM GRANDE EVENTO ESPORTIVO, OU SEJA, A CAVALGADA NO 
POVOADO DO "RECREIO". NO QUE O SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU A EXPEDIÇÃO DO 
OFÍCIO. AINDA COM A PALAVRA O VEREADOR WELSON SOLICITOU AO PRESIDENTE, 
AUTORIZAR A EXPEDIÇÃO DE OFICIO ENDEREÇADO AO COMANDANTE DO DESTACAMENTO 
DA POLÍCIA MILITAR SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE EFETIVO PARA GARANTIR A 
SEGURANÇA DO EVENTO DA CAVALGADA QUE OCORRERÁ DIA 02 DE JULHO DO CORRENTE 
ANO, A PARTIR DAS 10:00 HORAS, NO POVOADO DO "RECREIO". NO QUE O SENHOR 
PRESIDENTE AUTORIZOU A EXPEDIÇÃO DO OFÍCIO. AINDA COM A PALAVRA O VEREADOR 
WELSON SOLICITOU AO PRESIDENTE, AUTORIZAR A EXPEDIÇÃO DE OFICIO ENDEREÇADO A 
SECRETÁRIA DE SÁUDE SOLICITANDO .QUE ENVIE A ESTA CASA LEGISLATIVA 
ESCLARECIMENTOS DETALHADOS SOBRE OS CRITÉRIOS UTILIZADOS NA REALIZAÇÃO DO 
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO DO REGIME ESPECIAL DE DIREITO ADMINISTRATIVO 
(REDA), EDITAL N° 01/2022 - VISANDO A CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE PROFISSIONAIS 
PARA O SERVIÇO DE ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊNCIA - SAMU - 192 - MANOEL 
VITORINO. NO QUE O SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU A EXPEDIÇÃO DO OFICIO. DANDO 
PROSSEGUIMENTO O SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRTORA A FAZER A LEITURA DO PROJETO DE LEI N° 001/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
WELSON DA SILVA MEIRA QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A NOMEAR A RUA DIREITA 
LOCALIZADA NO DISTRITO DE CATINGAL COMO; "RUA MARIA DO CARMO MEIRA CORREIA". APÓS A 
LEITURA O SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU A EXPEDIÇÃO DE CÓPIAS AOS SENHORES 
VEREADORES PARA POSTERIOR DELIBERAÇÃO. PROSSEGUINDO COM OS TRABALHOS, O 
SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A 
LEITURA DO PROJETO DE LEI N° 587/2022 - L D O - QUEDISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A 
ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2023 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APÓS A LEITURA O SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM SEGUNDA VOTAÇÃO 
O PROJETO DE LEI N° 587/2022 NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. NO 
QUE, O SENHOR PRESIDENTE DECLAROU APROVADO EM SEGUNDA E ULTIMA VOTAÇÃO O 
PROJETO DE LEI N° 587/2022. PROSSEGUINDO O SENHOR PRESIDENTE FRANQUEOU A 
PALAVRA AOS SENHORES VEREADORES PELO TEMPO REGIMENTAL. COM  A PALAVRA O 
VEREADOR WELSON NA CONDIÇÃO DE PRESIDENTE RESPONSÁVEL PELO EVENTO 
JUNTAMENTE COM DONA MIRALVA CONVIDOU A TODOS PARA A CAVALGADA QUE ESTARÁ 
ACONTECENDO NO POVOADO DO RECREIO EM 2 DE JULHO DO CORRENTE ANO CUJA A 
CONCENTRAÇÃO ESTARÁ ACONTECENDO A PARTIR DAS DEZ HORAS. PARABENIZOU AOS 
VEREADORES POR SEUS REQUERIMNTOS, RESSALTANDO QUE ESTE E O PAPEL DO 
VEREADOR E QUE TEM A ESPERANÇA DE QUE EM ALGUM MOMENTO SEJAM ATENDIDOS POR 
PARTE DO PODER EXECUTIVO. DISSE ÉSTAR FELIZ POR TER RECEBIDO UMA LIGAÇÃO DO 
PREFEITO SILVANY, ONDE O MESMO DEMONSTROU INTERESSE EM CONCENTRAR ESFORÇOS 
NO SENTIDO DE BUSCAR MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO. QUE, ESPERA, QUE POSSAM 
CONVERSAR, SEM INTERESSE DE ALIANÇA POLÍTICA, PORÉM NO ENTENDIMENTO EM PROL 
DO DESENVOLVIMENTO PARA MANOEL VITOR1NO E NESTE SENTIDO, GOSTARIA DE CONTAR 
COM A INTERCESSÃO DO PRESIDENTE MARCIO LAGO NO AGENDAMENTO DESTE ENCONTRO. 
NO QUE O SENHOR PRESIDENTE AFIRMOU QUE ESTARÁ BUSCANDO ALINHAR ESTE 
ENTENDIMEMNTO. COM  A PALAVRA O VEREADOR JOSIVALDO AGRADECEU AO PREFEITO 
SILVANY PELA RECUPERAÇÃO DA ESTRADA E DO CAMPO DE FUTEBOL NO POVOADO DO 
JOÃO NOVO E AGRADECEU PELA RECUPERAÇÃO DAS ESTRADAS DAS COMUNIDADES DE 
SERRA E FEIRINHA QUE EM BREVE DEVERÃO SER INICIADAS. DISSE ESTAR MUITO FELIZ COM 

A POS SIBLIDADE DA CHEGADA DA EXTENSÃO DE REDE DE ENERGIA ELÉTRICA QUE EM 

Avenida Avenida Gabriel Dantas Novaes | S/N | Centro | Manoel Vitorino-Ba Página 004
cmmanoelvitorino.ba.gov.br/

Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian conforme MP n. 2.200-2/2001 de 24/08/2001, que institui a infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira -
ICP - Brasil. Cetificação diigital: 5D115650A947F6D6FBEB782A86B416C5

DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Manoel Vitorino | Poder Legislativo

Nº 000234 Estado da Bahia - quarta-feira, 15 de junho de 2022 Ano 6



DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Manoel Vitorino | Poder Legislativo

Nº 000234 Estado da Bahia - quarta-feira, 15 de junho de 2022 Ano 6

BREVE ESTARÁ BENEFICIANDO O BAIRRO GRACINDO LOPES E QUE ESTE É O RESULTADO DE 
UM TRABALHO FEITO JUNTO COM O COLEGA VEREADOR MARCIO LAGO EM SALVADOR 
QUANDO PROTOCOLOU JUNTO AO SEINFRA O REFERIDO PEDIDO O QUAL TEVE A 
PARTICIPAÇÃO DOS DEPUTADOS MARCELINHO VEIGA E ROSEMBERG. QUE GOSTARIA DE 
AGRADECER AO PREFEITO SILVANY PELO BOM TRABALHO REALIZADO A FRENTE DA 
ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. COM  A PALAVRA O VEREADOR LEONARDO DISSE QUE DESDE 
JÁ, GOSTARIA DE TRANSMITIR UMA MENSAGEM DE AGRADECIMENTO A TODOS QUE O 
CONVIDOU PARA AS FESTAS DE SÃO JOÃO, NESTE MOMENTO QUE COMEÇAM OS 
PREPARATIVOS PARA OS FESTEJOS JUNINOS, GRANDE TRADIÇÃO DO NOSSO POVO, E QUE 
ESPERA ESTAR PRESENTE E QUE DEUS ABENÇOE A TODOS NESTA ORGANIZAÇÃO. QUE 
PARABENIZA AOS COLEGAS POR SEUS REQUERIMENTOS E PARABENIZA AOS MORADORES 
DO BAIRRO GRACINDO LOPES PELA IMPORTANTE CONQUISTA DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA 
NAQUELE BAIRRO. MENCIONOU O DIA 5 DE JUNHO COMO DATA COMEMORATIVA AO DIA 
MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA CONCIENTIZAÇÃO DE 
TODOS PELA PRESERVAÇÃO DA NATUREZA. COM  A PALAVRA O VEREADOR VALDIMAR 
VOLTOU A MENCIONAR SOBRE PROBLEMAS NO ATENDIMENTO A SAUDE. DISSE QUE 
MANOEL VITORINO ESTÁ VIVENCIANDO UM MOMENTO EXTREMAMENTE DIFÍCIL COM O 
DESCASO POR PARTE DA SECRETÁRIA DE SAÚDE. DISSE QUE PELO MENOS EM DUAS 
SITUAÇÕES SÃO OCORRÊNCIAS GRÃ VS POR FALTA DE ATENDIMENTO. QUE FOI 
AMPLAMENTE DIVULGADO NAS REDES SOCIAIS, UM FATO OCORRIDO NO DIA 17 DE MAIO, 
QUANDO UMA CRIANÇA DE OITO ANOS, QUE RECEBEU ALTA NO HOSPITAL PRADO 
VALADARES FICOU DESDE UMA HORA DA MADRUGADA SEM PODER VOLTAR PARA CASA 
POR FALTA DE TRANSPORTE, POIS NÃO J'[NHA ORDEM PARA A REALIZAÇÃO DO 
TRANSPORTE. OUTRO FATO GRAVE OCORREU ENVOLVENDO UM SENHOR IDOSO DE 85 ANOS 
O QUAL COM QUADRO DE DESMAIO E INÍCIO DE AVC - ACIDENTE VASCULAR CEREBRAL - 
TEVE COMPLICAÇÕES POR CONTA DA OMISSSÃO DO SOCORRO E ATENDIMENTO POR PARTE 
DA TECNICA DE ENFERMAGEM ELIANA. E QUE ASSIM, FICA A PERGUNTA: QUANDO A VIDA 
SERÁ PRIORIDADE NESTE MUNICÍPIO? QUE DESTA FORMA ESTARÁ ENTRANDO COM MAIS UM 
PROCESSO CONTRA A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE, POIS O POVO MERECE RESPEITO. 
COM  A PALAVRA O VEREADOR ANTONIO VENANCIO AGRADECEU AO PREFETO SILVANY 
PELO BOM TRABALHO EM TODO O MUNICÍPIO EM ESPECIAL SOBRE A PODA DAS ARVORES 
NO SALGADO QUE A CADA SEIS MESES É PRONTAMENTE REALIZADA E QUE GOSTARIA DE 
PARABENIZAR A SECRETARIA DE SAÚDE PELA REALIZAÇÃO DA FEIRA DE SAÚDE E QUE 
GOSTARIA DE FAZER UM PEDIDO PARA QUE LEVASSE A FEIRA DE SAÚDE PARA AS 
COMUNIDADES DO SALGADO E RECREIO. QUE GOSTARIA DE AGRADECER AO DEPUTADO 
FEDERAL ANTONIO BRITO PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS COM VÁRIAS 
EMENDAS PARLAMENTARES QUE JÁ BENEFICIARAM AO MUNICÍPIO. COM  A PALAVRA O 
VFEREADOR JOÃO BATISTA DISSE QUE GOSTARIA DE AGRADECER A SECRETÁRIA DE SAÚDE 
PELOS BONS SERVIÇOS, POIS TEM OBSERVADO QUE O ATENDIMENTO AOS PACIENTES QUE 
PRECISAM SE DESLOCAR PARA SALVADOR PARA REALIZAR EXAMES E PROCEDIMENTOS, 
ESTÁ SENDO FEITO COM PONTUALIDADE NO TRANSPORTE E QUE SABE QUE A MESMA TEM 
COMPETÊNCIA E QUE TAMBÉM PARABENIZA A SECRETÁRIA DE FINANÇAS ITELFANIA PELO 
BOM TRABALHO. QUE AGRADECE AO PREFEITO PELA RECUPERAÇAO DAS ESTRADAS DA 
SERRA E COQUEIRO QUE TEM CERTEZA QUE LOGO TODOS SERÃO ATENDIDOS. 
PROSSEGUINDO, O PRESIDENTE MARCIO LAGO PARABENIZOU AOS MORADORES DO BAIRRO 
GRACINDO LOPES E MENCIONOU A GRANDE LUTA. POR VARIAS VEZES ESTIVERAM NA 
CÂMARA EM BUSCA DE UMA SOLUÇÃO PARA A LIGAÇÃO DA ENERGIA ELÉTRICA E 
DEMONSTRANDO EM DOCUMENTO, QUE NESTE SENTIDO ABRAÇOU A CAUSA JUNTAMENTE 
COM O VEREADOR GAZÃO E ESTIVERAM REUNIDOS COM OS REPRESENTANTES DA COELBA 
EM JEQUIÉ ONDE SE CONSTATOU QUE 0 PREFEITO SILVANY JÁ HAVIA FEITO 0 PEDIDO. QUE 
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UDIO RCIO SOUZA LAGO 
PRESIDENTE 

ESTIERAM EM SALVADOR NA SEIMFRA COM DR. GILSON QUANDO ENFIM RECEBERAM A 
NOTÍCIA DA LIBERAÇÃO DO REFERIDO PROJETO. PARABENIZOU AO VEREADOR LEONARDO 
POR SEU REQUERIMENTO QUE BUSCOU A ANTECIPAÇÃO DA ESTRTURAÇÃO PARA A 
IMPLANTAÇÃO DE REDE DE ENERGIA ELÉTRICA NO REFERIDO BAIRRO. QUE IDEPENDENTE 
DE LADO POLÍTICO, TODOS OS VEREADORES SE MOBILIZAM NA BUSCA DE TRAZER 
MELHORIAS PARA A POPULAÇÃO. QUE GOSTARIA DE AGRADECER AOS VEREADORES 
LEONARDO E GAZÃO PELA PARTICIPAÇÃO TODOS QUE DIRETA OU INDIRETAMENTE 
CONTRIBUIRAM PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO EM COMEMORAÇÃO AO DIA DAS MÃES 
EM CATINGAL. QUE O EVENTO PREMIOU AS MÃES COM UMA LINDA COMEMORAÇÃO. 
CONTINUANDO, AGRADECEU AOS VEREADORES, AO PUBLICO PRESENTE E CONVIDOU A 
TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO NO DIA 09 DE JUNHO DO CORRENTE ANO. E NÃO HAVENDO 
MAIS NADA A TRATAR NA ORDEM DO DIA O SENHOR PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADA A 
PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANOEL VITORINO - BAHIA. 
MANOEL VITORINO - BAHIA EM 02 DE JUNHO DE 2022 

JOSIVALDO DURANS SILVA 
VICE-PRESIDENTE 

So 
WELSON DA SILVA MEIRA. 

1° SECRETÁRIO 

VALDIMAR SANTANA SILVA 
20  SECRETÁRIO 
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1OAb BATISTA FERREIRA MEIRA 
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Outros

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MANOEL VITORINO- BAHIA. 

AOS NOVE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS AS DEZ 
HORAS, EM SEDE PRÓPRIA, SITUADA A RUA GABRIEL DANTAS NOVAES S/N NESTA 
CIDADE, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR CLAUDIO MARCIO SOUZA LAGO, 
SECRETARIADO PELOS VEREADORES: WELSON DA SILVA MEIRA E LEONARDO 
GOMES SANTOS, RESPECTIVAMENTE PRIMEIRO E SEGUNDO SECRETARIO, 
PRESENTES OS VEREADORES: ANTÔNIO VENÂNCIO SAMPAIO; JOÃO BATISTA 
FERREIRA MEIRA; JOSIVALDO DURANS SILVA; E UBERLANDIO MEIRA BARROS, 
HAVENDO NÚMERO DE VEREADORES PRESENTES O SENHOR PRESIDENTE SAUDOU A 
TODOS OS VEREADORES EM PLENÁRIO E DECLAROU ABERTA A PRESENTE SESSÃO 
ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANOEL VITORINO - BAHIA. EM SEGUIDA, 
JUSTIFICOU AS AUSENCIAS DOS VEREADORES: CLOTIDES BISPO MEIRA E VALDIMAR 
SANTANA SILVA QUE POR MOTIVO DE FORÇA MAIOR NÃO PUDERAM COMPARECER. 
EM SEGUIDA CONVIDOU O DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA SENHOR TARCIZIO 
MARTINS A FAZER A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E EM SEGUIDA, 
CONVIDOU A SECRETÁRIA DE ADMINISTRAÇÃO LEGISLATIVA JAQUELINE BRITO A 
FAZER LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR. APÓS LIDA, A ATA FOI APROVADA E 
DEVIDAMENTE ASSINADA POR TODOS OS VEREADORES. CONTINUANDO O SENHOR 
PRESIDENTE AUTORIZOU AO PRIMEIRO SECRETÁRIO O VEREADOR WELSON DA 
SILVA MEIRA A FAZER A LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS ONDE 
CONSTOU O OFICIO N°: 125/2022 - EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO MUNICIPAL, COMUNICANDO SOBRE 
APROVAÇÃO DE PROJETO DE LEI N° 587/2022, EM PRIMEIRA VOTAÇÃO EM SESSÃO 
ORDINÁRIA DO DIA 26 DE MAIO DE 2022 E SEGUNDA VOTAÇÃO EM SESSÃO 
ORDINÁRIA DO DIA 2 DE JUNHO DE 2022. OFICIO N°: 126/2022 - EXPEDIDO PELO 
DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO MUNICIPAL, 
ENCAMINHANDO REQUERIMENTOS DE NUMEROS: 047 - 048 - 049 - E 050//2022 DE 
AUTORIA DOS VEREADORES: CLOTIDES BISPO MEIRA, LEONARDO GOMES SANTOS E 
VALDIMAR SANTANA SILVA, APROVADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 2 DE 
JUNHO DE 2022. OFICIO N°: 128/2022 - EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO MUNICIPAL, ENCAMINHANDO 
REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR: LEONARDO GOMES SANTOS, 
APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 2 DE JUNHO DE 2022; OFICIO N°: 129/2022 
- EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO 
MUNICIPAL, ENCAMINHANDO REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR: 
VALDIMAR SANTANA SILVA, APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 2 DE 
JUNHO DE 2022; OFICIO N°: 130/2022 - EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRETORA, ENDEREÇADO AO PREFEITO MUNICIPAL, ENCAMINHANDO 
REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR: WELSON DA SILVA MEIRA, 
APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 2 DE JUNHO DE 2022; OFICIO N°: 131/2022 
- EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO AO 
COMANDANTE DO PELOTÃO 190  BATALHÃO DE POLICIA MILITAR; OFICIO N°: 132/2022 
- EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO A 
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE A PEDIDO DO VEREADOR WELSON DA SILVA 
MEIRA SOLICITANDO DISPONIBLIZAÇÃO DE AMBULANCIA; OFICIO N°: 133/2022 - 
EXPEDIDO PELO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA, ENDEREÇADO A SECRETÁRIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE, A PEDIDO DO VEREADOR WELSON DA SILVA MEIRA 
SOLICITANDO ESCLARECIMENTOS. CONTINUANDO O SENHOR PRESIDENTE 
AUTORIZOU AO SEGUNDO SECRETÁRIO O VEREADOR LEONARDO GOMES SANTOS A 
FAZER A LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS ONDE CONSTOU 
COR.RESPONDENCIA EXPEDIDA PELO PASTOR JOSÉ RAIMUNDO MASCARENHAS - 
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ENDEREÇADO AO PRESIDENTE DA CAMARA SOLICITANDO O ESPAÇO NA TRIBUNA 
LIVRE; OFICIO N° 135/2022 - EXPEDIDO PELO VEREADOR WELSON DA SILVA MEIRA, 
ENDEREÇADO AO PRESDIDENTE DA CAMARA, SOLICITANDO A UTILIZAÇÃO DO 
VEICULO DA CAMARA MUNICIPAL; ABAIXO ASSINADO DOS PAIS DE ALUNOS 
RESIDENTES NO POVOADO DA BARRA DA PURIFICAÇÃO SOLICITANDO A TROCA DO 
VEICULO DO TRANSPORTE ESCOLAR. PROSSEGUINDO, O SENHOR PRESIDENTE, 
AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA DO 
REQUERIMENTO N° 05112022 DE AUTORIA DO VEREADOR LEONARDO GOMES 
SANTOS, SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA 
ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL O PEDIDO PARA A RECUPERAÇÃO DE 
"QUEBRA-MOLAS" LOCALIZADOS NA AV. GABRIEL DANTAS NOVAES E EM OUTRAS 
RUAS DA CIDADE. APÓS A LEITURA, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO 
VEREADOR LEONARDO DOIS MINUTOS PARA QUE FIZESSE EXPLANAÇÃO SOBRE O 
SEU REQUERIMENTO E EM SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE 
N° 051/2022 - NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO. EM 
SEGUIDA, AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA 
DO REQUERIMENTO N° 052/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR WELSON DA SILVA 
MEIRA, SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO 
AO PREFEITO MUNICIPAL O PEDIDO PARA A REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS NA REDE DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA SEDE E EM TODAS AS COMUNIDADES DO MUNICÍPIO. 
APÓS A LEITURA, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO VEREADOR WELSON, DOIS 
MINUTOS PARA QUE FIZESSE EXPLANAÇÃO SOBRE O SEU REQUERIMENTO E EM 
SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE N° 052/2022- NO QUE 
RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA APROVAÇÃO.DANDO PROSSEGUIMENTO AOS 
TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AOS SENHORES VEREADORES A 
OPORTUNIDADE DE APRESENTAREM REQUERIMENTOS VERBAIS. COM  A PALAVRA 
O VEREADOR LEONARDO APRESENTOU REQUERIMENTO VERBAL SOLICITANDO QUE 
APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL 
A SOLICITAÇÃO PARA A RECUPERAÇÃO DAS ESTRADAS QUE LIGAM AS 
COMUNIDADES DE MATO - ciPÓ - MATÃO E RIBEIRO NESTE MUNICÍPIO. EM 
SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO 
VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR LEONARDO, NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO 
UNANIME PELA APROVAÇÃO. DANDO PROSSEGUIMENTO O SENHOR PRESIDENTE 
AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA DO 
PROJETO DE LEI N° 001/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR WELSON DA SILVA MEIRA 
QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A NOMEAR A RUA DIREITA LOCALIZADA NO 
DISTRITO DE CATINGAL COMO: "RUA MARIA DO CARMO MEIRA CORREIA". APÓS A 
LEITURA O SENHOR PRESIDENTE ENCAMINHOU O REFERIDO PROJETO DE LEI 
LEGISLATIVO ÀS COMISSÕES PARA POSTERIOR DELIBERAÇÃO. PROSSEGUINDO COM 
OS TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU AO DIRETOR GERAL DA MESA 
DIRETORA A FAZER A LEITURA DA MOÇÃO DE PESAR PROPOSTA PELO VEREADOR 
LEONARDO GOMES SANTOS, EM MEMÓRIA DO SR. JOSÉ PIRES SOBRINHO, APÓS A 
LEITURA O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO VEREADOR LEONARDO DOIS 
MINUTOS PARA EXPLANAR SOBRE A PROPOSTA DE MOÇÃO DE PESAR. EM SEGUIDA 
O SENHOR PRESIDENDE COLOCOU EM VOTAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR NO QUE 
RECBEU VOTAÇÃO  UNANIME PELA APROVAÇÃO. EM SEGUIDA, AUTORIZOU AO 
DIRETOR GERAL DA MESA DIRETORA A FAZER A LEITURA DO PROJETO DE 
RESOLUÇÃO N° 001/2022 DE AUTORIA DOS VEREADORES: ANTONIO VENANCIO 
SAMPAIO, JOSIVALDO DURANS SILVA E JOÃO BATISTA FERREIRA MEIRA, 
SOLICITANDO QUE APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL SEJA, ALTERADO EM 
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CARÁTER EXCEPCIONAL PARA O DIA 15 DE JUNHO DE 2022 ÀS 10:00 HORAS E 20 DE 
JUNHO DE 2022 ÀS 10:00 HORAS, AS REALIZAÇÕES DE DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS DA 
CÂMARA MUNICIPAL. APOS A LEITURA, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU AO 
VEREADOR JOSIVALDO, DOIS MINUTOS PARA QUE FIZESSE EXPLANAÇÃO SOBRE O 
PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 001/2022, EM SEGUIDA COLOCOU EM VOTAÇÃO O 
PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 001/2022 NO QUE RECEBEU VOTAÇÃO UNANIME PELA 
APROVAÇÃO. PROSSEGUINDO, O SENHOR PRESIDENTE MARCIO LAGO CONVIDOU O 
PASTOR DA IGREJA ASSEMBLÉIA DE DEUS, SENHOR JORDÃO, A FAZER USO DA 
TRIBUNA LIVRE, ONDE O PASTOR AGRADECEU AO PRESIDENTE MARCIO LAGO, 
SAUDOU A TODOS E PRESTOU SOLIDARIEDADE AOS FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ 
PIRES SOBRINHO. DISSE QUE EM FUNÇÃO DA SUA TRANSFERÊNCIA PARA A CIDADE 
DE RIBEIRÃO DO LARGO, GOSTARIA DE AGRADECER A TODOS PELO CARINHO E 
ATENÇÃO RECEBIDOS. FEZ BREVE EXPLANAÇÃO SOBRE A SUA TRAJETÓRIA DE 
ONZE MESES COMO PASTOR A FRENTE DA IGREJA NO DISTRITO DE CATINGAL. 
CONSIDERANDO O ZELO COM CRIANÇAS JOVENS E ADOLESCENTES, PEDIU AO 
PODER PÚBLICO MAIOR INVESTIMENTO NA ÁREA DA PREVENÇÃO CONTRA AS 
DROGAS E PRÁTICAS ABUSIVAS. SOLICITOU TAMBÉM QUE O PODER EXECUTIVO 
INTERCEDESSE JUNTO AO ORGÃO COMPETENTE, NO SENTIDO DE SINALIZAR NA BR-
116, OS ACESSOS AO POVOADO DO SALGADO E AO DISTRITO DE CATINGAL. 
PROSSEGUINDO, O SENHOR PRESIDENTE FRANQUEOU A PALAVRA AOS SENHORES 
VEREADORES PELO TEMPO REGIMENTAL. COM  A PALAVRA O VEREADOR WELSON 
AGRADECEU AO PASTOR JORDÃO PELOS BONS SERVIÇOS PRESTADOS A 
COMUNIDADE EVANGÉLICA E DESEJOU AO MESMO SUCESSO EM SUA NOVA 
CAMINHADA. MENCIONOU SOBRE O CONVITE FEITO NA SESSÃO ANTERIOR PARA A 
CAVALGADA NO POVOADO DO RECREIO, OBSERVANDO QUE FOI ALTERADO DO DIA 
DOIS PARA O DIA NOVE DE JULHO A REALIZAÇÃO DO EVENTO. FEZ COBRANÇAS EM 
RELAÇÃO AO TRANSPORTE ESCOLAR CITANDO O ABAIXO ASSINADO DOS PAIS DE 
ALUNOS RESIDENTES NO POVOADO DA BARRA DA PURIFICAÇÃO SOLICITANDO A 
TROCA DO VEÍCULO DO TRANSPORTE ESCOLAR. OBSERVOU QUE ESTE VEÍCULO É o 
MESMO QUE FOI REJEITADO PELA COMUNIDADE DO RECREIO PELO PÉSSIMO 
ESTADO DE CONSERVAÇÃO TRAZENDO SÉRIOS RISCOS PARA A SEGURANÇA DOS 
ALUNOS, O QUAL FOI MOTIVO DE RECLAMAÇÕES ANTERIORES. QUE DESTA FORMA, 
EM NOME DOS PAIS DOS ALUNOS, PEDE AO PREFEITO QUE PROVIDENCIE A 
SUBSTITUIÇÃO DO REFERIDO VEÍCULO. DA MESMA FORMA, HÁ MUITAS 
RECLAMAÇÕES SOBRE O TRANSPORTE ESCOLAR QUE SERVE A COMUNIDADE DA 
BARRAGEM QUE CONSTANTEMENTE ESTÁ QUEBRANDO. MENCIONOU SOBRE OS 
INDÍCIOS DE ASSÉDIO SEXUAL OCORRIDOS NA ESCOLA MARCÍLIO TEXEIRA 
OBSERVADOS POR MORADORES DO POVOADO DO SALGADO, QUE PEDE A 
POPULAÇÃO DE MODO GERAL QUE DENUNCIE E QUE DESTA FORMA É PRECISO 
PROVIDENCIAS URGENTES POR PARTE DO PODER PÚBLICO. DISSE QUE NA ÁREA DA 
SAÚDE TAMBEM RECLAMAÇÕES DE UMA PESSOA QUE SE DESLOCOU POR 30 
QUILOMETROS, DO POVOADO DE LAGOA LINDA PARA O DISTRITO DE CATINGAL EM 
BUSCA DE UMA REQUISIÇÃO PARA MARCAÇÃO DE EXAME E QUE INFELIZMENTE 
TEVE QUE RETORNAR POR QUE NÃO HAVIA MEDICO NA UNIDADE DE SAUDE PARA O 
ATENDIMENTO. QUE GOSTARIA DE MAIS UMA VEZ CONVIDAR AO PREFEITO BEM 
COMO SECRETÁRIOS PARA CONVERSAR SOBRE OS PROBLEMAS E AS DEMANDAS DO 
MUNICÍPIO, QUE NESTE SENTIDO FORAM ENVIADOS DIVERSOS OFÍCIOS 
ENDEREÇADOS AO PODER EXECUTIVO NA BUSCA DE ENTEDIMENTO, POREM ATE O 
MOMENTO SEM RESPOSTA. COM  A PALAVRA O VEREADOR ANTONIO VENANCIO 
AGRADECEU AOS COLEGAS VEREADORES POR SEUS REQUERIMENTOS, 
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PARABENIZOU AO PASTOR JORDÃO PELO BOM TRABALHO REALIZADO NO 
MUNICÍPIO E AGRADECEU A SECRETÁRIA DE SAÚDE QUE NAQUELE MOMENTO 
ESTAVA EM VISITA A COMUNIDADE DO RECREIO, DISSE QUE TAMBÉM GOSTARIA DE 
PARABENIZA-LA PELA ÓTIMA REFORMA NA UNIDADE DE SAÚDE DO POVOADO DO 
SALGADO E QUE DESDE JÁ AGRADECE AO PREFEITO E A SECRETÁRIA, POIS EM 
BREVE ESTARÁ REALIZANDO A FEIRA DE SAÚDE NAQUELA COMUNIDADE. COM  A 
PALAVRA O VEREADOR JOÃO BATISTA PRESTOU SOLIDARIEDADE AOS FAMILIARES 
DO SENHOR JOSÉ PIRES SOBRINHO DO QUAL O SEU FALECIDO PAI ERA GRANDE 
AMIGO. QUE AGRADECE AO PREFEITO PELO BOM TRABALHO NA RECUPERAÇÃO DAS 
ESTRADAS E QUE TEM CERTEZA QUE MUITO EM BREVE TODAS AS ESTRADAS 
ESTARÃO RECUPERADAS. COM  A PALAVRA O VEREADOR LEONARDO PARABENIZOU 
AO PASTOR JORDÃO POR SEU TRABALHO DE EVANGELIZAÇÃO E DESEJOU SUCESSO 
EM SUA NOVA CAMINHADA. PARABENIZOU AOS COLEGAS VEREADORES POR SEUS 
REQUERIMENTOS E MAIS UMA VEZ PRESTOU SOLIDARIEDADE AOS FAMILIARES DO 
SENHOR JOSÉ PIRES SOBRINHO ENFATIZANDO QUE MESMO DEIXOU LEGADO DE 
HONRADEZ E TRABALHO NOS INDICANDO CAMINHOS DO BEM. COM  A PALAVRA O 
VEREADOR JOSIVALDO PARABENIZOU AO PASTOR JORDÃO POR SEU BOM 
TRABALHO NO MUNICÍPIO E SE SOLIDARIZOU COM OS FAMILIARES DE JOSE PIRES 
SOBRINHO. MENCIONANDO AS COBRANÇAS DOS VEREADORES VALDIMAR E 
WELSON NA ÁREA DA SAUDE, OBSERVOU QUE FALHAS ACONTECEM EM QUALQUER 
GESTÃO E QUE NA MAIORIA DAS VEZES AS OCORRENCIAS NÃO SÃO DE 
CONHECIMENTO DO PREFEITO OU DA SECRETÁRIA DE SAÚDE POIS TEM CERTEZA 
QUE ESTAS FALHAS SERÃO CORRIGIDAS. COM  A PALAVRA O VEREADOR 
UBERLANDIO PARABENIZOU AOS COLEGAS VEREADORES POR SEUS 
REQUERIMENTOS OS QUAIS REPRESENTAM AS COBRANÇAS DAS COMUNIDADES. 
POIS ESTE É O PAPEL DO VEREADOR, BUSCAR SEMPRE O MELHOR PARA O 
MUNICÍPIO. PARABENIZOU AO PASTOR JORDÃO PELOS ONZE MESES DE BONS 
SERVIÇOS NA EVANGELIZAÇÃO NA COMUNIDADE E RESSALTOU QUE CATINGAL 
CONTINUARÁ SENDO A SUA CASA. E ENCERRANDO PRESTOU SOLIDARIEDADE AOS 
FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ PIRES SOBRINHO. PROSSEGUINDO, O PRESIDENTE 
MARCIO LAGO PARABENIZOU AOS SENHORES VEREADORES POR SUAS 
PROPOSIÇOES PELAS COBRANÇAS EM FORMA DE REQUERIMENTOS. PARABENIZOU 
AO VEREADOR LEONARDO PELA INICIATIVA DA MOÇÃO DE PESAR PRESTANDO 
ASSIM JUSTA HOMENAGEM E SOLIDARIEDADE AOS FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ 
PIRES SOBRINHO. AGRADECEU AO PASTOR JORDÃO PELOS BONS SERVIÇOS 
PRESTADOS NA ÁREA SOCIAL ENFATIZANDO O BOM TRABALHO QUE VEM SENDO 
REALIZADO PELAS IGREJAS ENVOLVENDO OS JOVENS ENCAMINHANDO-OS PARA O 
ESPORTE, A DIVERSÃO E A CULTURA E DESTA FORMA, AFASTANDO-OS DO MUNDO 
DAS DROGAS E DESEJOU AO MESMO SUCESSO EM SUA NOVA CAMINHADA. 
MENCIONOU SOBRE A PARTICIPAÇÃO EM EVENTO REALIZADO NO ISFA ONDE 
ESTEVE COM O DIRETOR-PRESIDENTE DA CAR, WILSON DIAS E O PREFEITO SILVANY 
E QUE TEM GRANDE SATISFAÇÃO EM DAR A NOTÍCIA SOBRE A REALIZAÇÃO DE 
MAIS UMA OBRA. DISSE QUE NA OPORTUNIDADE FEZ UM PEDIDO AO PRESIDENTE 
DA CAR NO SENTIDO DA REALIZAÇÃO DA REFORMA DO MERCADO PUBLICO DO 
DISTRITO DE CAT1NGAL. E QUE CONFORME A PUBLICAÇÃO EM DIÁRIO OFICIAL DO 
CONVENIO DE N° 447/2022 INDICANDO QUE ATRAVÉS DE PARCERIA ENTRE A CAR E O 
CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DO SUDOESTE DA BAHIA (CISUDOESTE), SERÁ 
REALIZADA A REFERIDA REFORMA ORÇADA EM DUZENTOS E SEIS MIL REAIS COM 
PRAZO DE UM ANO PARA A CONCLUSÃO. QUE CONSIDERANDO A CONSTRUÇÃO DA 
NOVA PRAÇA 0 NOVO MERCADO PÚBLICO TRARÁ MAIS BELEZA E COMODIDADE 
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DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Manoel Vitorino | Poder Legislativo

Nº 000234 Estado da Bahia - quarta-feira, 15 de junho de 2022 Ano 6

PARA OS FEIRANTES E PARA A POPULAÇÃO EM GERAL. RESSALTOU A IMPORTANCIA 
DE SE ESTABELECER PARCERIAS, POIS SOZINHO NÃO SE CHEGA A LUGAR NENHUM E 
QUE VÊ COM MUITA SATISFAÇÃO OS INVESTIMENTOS FEITOS PELA PREFEITURA NO 
MUNICÍPIO ESPECIALMENTE EM CATINGAL A EXEMPLO DE CALÇAMENTOS, POR SER 
A TERRA QUE ESCOLHEU PAIRA VIVER E CONSTITUIR SUA FAMÍLIA. CONTINUANDO, 
AGRADECEU A DEUS POR MAIS UMA OPORTUNIDADE AGRADECEU AOS 
VEREADORES, AO PUBLICO PRESENTE E CONVIDOU A TODOS PARA A PRÓXIMA 
SESSÃO NO DIA 15 DE JUNHO DO CORRENTE ANO. E NÃO HAVENDO MAIS NADA A 
TRATAR NA ORDEM DO DIA O SENHOR PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADA A 
PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANOEL VITORINO - 
BAHIA. MANOEL VITORINO - BAHIA EM 09 DE JUNHO DE 2022. 

t 	LY' 
JDIO MAR O SOUZA LAGO 

PRESIDENTE 

3Jv a Y 
JOSIVALDO DURANS SILVA 
	

WELSON DA SILVA MEIRA. 
VICE-PRESIDENTE 
	

1° SECRETÁRIO 

VALDIMAR SANTANA SILVA 
20  4ECRETÁRIO 

ANTÔNIO VENÂNCIO SAMPAIO 
VEREADOR 

tL  c ) 
JOÃO BATISTA FERREIRA MEIRA 

VEREADOR 
LO ILDEI 

VEREADOR 

LEONARDO GOMES SANTOS 
	

UBERLANDIO MEIRA BARROS 

VEREADOR 
	

VEREADOR 
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